

サッカーファミリーの皆様

新型コロナウイルスの対応について（3月26日付）

新型コロナウイルス感染防止にご理解、ご協力をしていただきありがとうございます。

上位の大会へ進む代表チームを決定するような大会をはじめ、多くの大会、講習会などの延期や中止をしていますが、参加の各チーム・選手、受講者などに相当な協力をいただいていることに感謝いたします。

さて、日本サッカー協会は4月末まで、各種事業の延期・中止を決めました。また、東海サッカー協会も同様な対応をすることになっています。サッカー協会が一丸となって、新型コロナ感染防止に取り組んでいる中、また、愛知県での感染状況から、愛知県サッカー協会といたしましても同様な対応をとっていきます。

試合、トレセン、講習会等の開催についての方針

1. 原則、4月30日まで延期や中止をする。
今後の感染状況によりかわる可能性があります。

東京都では感染爆発が起きようとしており、3月25日に都知事から都民に対して、外出を控えて欲しいとの協力依頼がありました。諸外国の状況から、愛知県でも同様な状況が起きる可能性もあります。

「自分や周囲の人たちの命を守るための理解と協力」という専門家の言葉が示すように、重大な状況になっていることと思います。

各チームの活動についても、引き続き感染防止にご協力をお願いいたします。感染リスク軽減の考えから、例えば、多数のチームが集まるような交流戦、宿泊を伴う遠征など、延期・中止などの配慮をしていただければと思います。

多くのサッカーファミリーの皆様引き続き感染防止にご理解、ご協力をお願いいたします。

2020年3月26日

公益財団法人愛知県サッカー協会